

Teilnehmerrekord mit 108 Teilnehmern bei den Sparkassenfußballferien des FSC Rheda

Mit 108 Teilnehmern konnte auch die dritte Auflage der Sparkassenfußballferien beim FSC Rheda als voller Erfolg verbucht werden. Erneut wurden die fünf Tage von dem Team von Erlebniswelt Fußball e. V. und mit Unterstützung der Kreissparkasse Wiedenbrück durchgeführt. Bei hochsommerlichen Temperaturen ging es für die Nachwuchskicker auf dem weitläufigen Sportplatz zur Sache. Die Trainingseinheiten wurden dort von den neun Trainern in Kleingruppen durchgeführt. Neben dem Sport stand aber auch die Sozialkompetenz auf dem Programm.

„Die stetige Steigerung der Teilnehmerzahlen zeigt, dass die Sparkassenfußballferien mit ihrem Konzept ankommen“, so Rainer Hagemeyer, Leiter der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Rheda. Im letzten Jahr hatten sich 67 fußballbegeisterte Jungen und Mädchen angemeldet. Patrick Rohrand als Leiter des Fußballcamps erklärt: „Wir legen vor allem Wert auf die drei Grundfertigkeiten Torschuss, Dribbeling und Passspiel. Doch vor allem der Spaß steht an erster Stelle.“ Spaß hatten die Nachwuchsfußballer auf jeden Fall. Neben dem gesponserten Trikot konnten die Kinder viele positive Eindrücke mit nach Hause nehmen.



Bildunterschrift:

Die Nachwuchskicker erlebten fünf tolle Tage beim FSC Rheda. Das Bild zeigt die Jungfußballer mit ihren Trainern und Rainer Hagemeister, Leiter der Geschäftsstelle der Kreissparkasse in Rheda (hinten rechts).

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Johannes Hüser (Vorsitzender)
Werner Twent

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe